Monthly Repo. ならやま

八木 順一

6月21日(木) 活動 晴れ 81名+2名

震災後初の活動になったが、大きな被害を被った会員もなく、80名を超える参加者があった。またくさん野菜が採れ、春の収穫祭を迎えた。朝



から準備や調 理で大忙し。 昼には会食が 始まる。打ち 合わせでは無い で本日の収穫

祭の段取りの他、7月イベントなどの連絡が行われた。また、緑陰広場北の橋のかけ替えも里山Gの作業で無事終了した。里山Gはこの他、イベント工作の準備、エコGは収穫祭準備とナスの剪定、そして景観GはBC周辺の草刈りを行う。またビオ班は池やレンコン畑の除草、花班は花畑の施肥や草取り、そしてパトGは3コースのパトロールの他、秋グミの柵立てを行う。果樹班は今日でウメの収穫が終了。収量は合計 180キロになった。

6月28日(木) 活動 曇り 75名+4名

暑い日が続く。熱中症への対策が大切になる。特にサプリメントの摂取や水分の補給などの他、清潔な水の確保(特に飲料水)についても強調される。気温が高い日が続くだろうこれからの活動日、安全に過ごしたいものだ。県から1名、近大生3名来訪。来週から夏時間が始まる。里山Gは水路の補修を中心に、エコGはジャガイモのマル



チ撤去、景観 G は佐保自然の森 の草刈りに励む。 その他、ビオ班 は水生生物調査、 花班は花畑の草 取り、そしてパ ト G は 1 コースパトロールと観察路の笹刈り、また果樹班はブルーベリーの収穫を行う。

7月12日(木) 活動 晴れ 76名+5名

梅雨明けで暑い。しかし今日の活動を待っていたのか、たくさんの会員が集まる。会の存在感がそれだけ大きいということか。打ち合わせでは暑さ対策の喚起が再三再四行われる。暑さに向かっ



松茸林の周りの芽切り、根切りが行われる。里山 G は協働作業の他、水路補修。エコ G は水田の除草とサトイモの除草・追肥、景観 G は協働作業で 笹の根切りを実施。その他ビオ班は水生生物調査、 花班は夏花畑の草取りと追肥、そしてパト G は 3 コースパトロールと山道の整備を行う。

7月19日(木) 活動 晴れ 77名+2名

猛烈な暑さになった。昨日は列島で40℃を超える場所もあったとか。それでも多くの会員が集まった。また、景観やエコのように8時から作業を始めるグループもあった。打ち合わせでは、暑さ対策の話が中心となったが、今週末に行われるイ



コG は野菜の収穫の他、ぼかし肥料作り、そして 景観 G は BC 付近の草刈りを行う。またビオ班は 水生生物調査やイベント準備、花班は桜の下の草 取りを中心に、またパトG はイベントの通路の草 刈りや 4 コースのパトロールを行った。